
Protokoll der konstituierenden Sitzung

des Ortsbeirates Atzenhain

vom 14. Juni 2021 im Dorfgemeinschaftshaus Atzenhain

Tagesordnung

1. Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der gesetzlichen Erfordernisse

2. Glasfaserausbau Bericht zum aktuellen Stand

3. Versendung von Einladung und Protokoll in elektronischer Form

4. Schilder Sehenswürdigkeiten

5. Mitteilungen und Anfragen

Anwesend:

Ortsvorsteher Thomas Röhrich, die Ortsbeiräte Marcel Hönig, Dennis Lenz, Gerald

Kratz, Dirk Neumann, Anneli Becker, Tim Hofmann



1. Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der gesetzlichen Erfordernisse

1. Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der

gesetzlichen Erfordernisse

Ortsvorsteher (OV) Thomas Röhrich eröffnet um 19:30 Uhr die konstituierende Sitzung

des Ortsbeirates (OB) Atzenhain im Dorfgemeinschaftshaus Atzenhain. Er begrüßt die

anwesenden Ortsbeiräte sowie die VertreterInnen der Firmen Goetel und TNG. Ebenfalls

begrüßt er die anwesenden Gäste.

Thomas Röhrich stellt fest, dass zu der Sitzung frist- und ordnungsgemäß eingeladen

wurde und die Versammlung aufgrund der erschienenen Ortsbeiräte beschlussfähig ist.

2. Glasfaserausbau Bericht zum aktuellen Stand

OV Röhrich übergibt das Wort an Marcel Hönig, der über den aktuellen Stand des

Glasfaserausbaus berichtet. Er gibt am, dass sich seit der letzten Ortsbeiratssitzung

einiges bewegt habe. Er habe zum Beispiel an zwei Online-Sitzungen der Mücker
”
AG

Glasfaserausbau“ teilgenommen. Hier fand jeweils ein Treffen mit den beiden Firmen,

die den Glausfaserausbau anbieten, statt. Ziel der Termine war die Beantwortung der

Fragen interessierter BürgerInnen.

Die aktuellen Quoten für den Ortsteil Atzenhain:

• Goetel: 37 %, Ziel: 60 % von Atzenhain, Stand: 14.06.2021

• TNG: 6,06 %, Ziel: 40 % von Mücke, Stand: 11.06.2021

Die VertreterInnen der beiden Firmen beantworten den anwesenden Gästen sowie den

Ortbeiräten noch einige Fragen bevor Marcel Hönig resümiert, dass man von Seiten des

OB Atzenhain noch einmal kräftig die Werbetrommel rühren solle um einen Glasfaser-

ausbau realisieren zu können. Dabei spiele es keine Rolle, welches Unternehmen den

Ausbau durchführt, sondern es sei von immenser Wichtigkeit überhaupt als OT Atzen-

hain ausgebaut zu werden. Hierfür stünde er den BürgerInnen von Atzenhain für Fragen

gerne zur Verfügung.
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3. Versendung von Einladung und Protokoll in elektronischer Form

Ortsvorsteher Thomas Röhrich bedankt sich bei den VertreterInnen der beiden Fir-

men.

3. Versendung von Einladung und Protokoll in

elektronischer Form

OV Röhrich befragt die Ortsbeiräte, ob es für sie in Ordnung sei die Einladungen und

die Protokolle zukünftig per Email zu verteilen. Selbstverständlich werde die Einladung

auch weiterhin in der Mücker Stimme veröffentlicht.

Der Ortsbeirat stimmt über die zukünftige Verteilung der Dokumente per Email ab.

Die anschließende Abstimmung ergibt ein einstimmiges Ergebnis.

Des Weiteren gibt es die Möglichkeit die Einladungen und Protokolle aller gemeind-

lichen Gremien unter folgendem Hyperlink einzusehen: https://buergerinfo.gemeinde-

muecke.de/info.php

4. Schilder Sehenswürdigkeiten

Thomas Röhrich gibt der Versammlung bekannt, dass dem Ortsbeirat von der Gemein-

de drei Blechschilder zum Anbringen an folgenden Sehenswürdigkeiten beireit gestellt

wurden:

• Ev. Kirche,

• Backhaus,

• Brunnen in der Lehnheimer Straße, Ecke Brunnenweg.

Diese werden zeitnah vom OB an den Sehenswürdigkeiten angebracht.

Des Weiteren wurde dem Ortsbeirat zwei Schilder
”
Müll bitte mitnehmen“ zur Verfügung

gestellt, die ebenfalls an öffentlichen Plätzen angebracht werden sollen.
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5. Mitteilungen und Anfragen

5. Mitteilungen und Anfragen

1. OV Röhrich gibt bekannt, dass die Bürgermeister Sommer Stellung zu den An-

fragen aus der letzten Sitzung genommen habe. Diese findet man im Anhang auf

Seite 1.

2. Er führt weiter aus, dass die Kreuzung in der Ringstraße/Nieder-Ohmener Straße

sehr schwierig einsehbar sei (siehe Bilder im Anhang auf Seite 2). Hier solle die

Gemeinde prüfen, ob es möglich sei einen Verkehrsspiegel, o.Ä. zu installieren.

3. Der Radweg zwischen Atzenhain und Lehnheim sei sehr gut genutzt. Gleichzeitig

werde dieser Weg von ReiterInnen genutzt. Durch teils überhöhte Geschwindig-

keiten der RadfahrerInnen würden die Pferde erschrecken. Die Stellen, an denen

es zu diesen Begegnungen kommt, sind im Anhang auf Seite 3 dargestellt. Der

Ortsbeirat empfiehlt der Gemeinde das Aufstellen von Schildern
”
Vorsicht Pferde

kreuzen“ .

4. Im nächsten Punkt stellt OV Röhrich einen gemeinsamen Antrag der fünf Frak-

tionen der Gemeindevertretung vor, im dem es um die Verkehrssituation an der

Kreuzung Atzenhain/Merlau und deren Absicherung geht. Im Antrag wird empfoh-

len kurzfristig eine Ampelanlage und langfristig einen Kreisverkehr zu installieren

um das Risiko eines Unfalls zu mindern. Diesen Antrag begrüßt der OB Atzenhain

sehr.

5. Dirk Neumann merkt an, dass die Radweg zwischen Atzenhain und Merlau im

Teilstück der Hauptstraße stark von Fahrradfahrern frequentiert sei. Dies sei eine

Stelle mit einem sehr großen Unfallrisiko. Aus diesem Grund empfiehlt der Orts-

beirat der Gemeinde das Aufstellen von Warnschildern
”
Vorsicht Radfahrer“ .

6. Thomas Röhrich gibt bekannt, dass die Telekom einen weiteren Funkmast im Flur

2, Flurstück 133 aufstellen werde. Tim Hofmann soll hierzu den genauen Aufstel-

lungsort herausfinden.
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5. Mitteilungen und Anfragen

7. Er führt weiter aus, dass eine Broschüre der Firma Energiequelle in Atzenhain zum

Thema
”
Windpark Atzenhain“ verteilt wurde.

8. Des Weiteren müsse die Hecke in der Nieder-Ohmener Straße und der Bodendecker

im Birkenweg zeitnah zurückgeschnitten werden.

9. Tim Hofmann merkt an, dass das Verkehrsschild des Bauhofes in der Ringstraße

20 entfernt werden könne, da das Bauvorhaben abgeschlossen wurde.

Ende der Sitzung: 20:15 Uhr

Thomas Röhrich – Ortsvorsteher Fabian Horst – Schriftführer

Anhang:
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ucke GEMEINDE MUCKE 
Der Gemeindevorstand 

Hessensgrüne Mitte 

Stellungnahmezum Protokolldes OrtsbeiratesAtzenhain
Datum: 
Ort: 

03.05.2021 

DGH 

Zum vorliegenden Protokoll des Ortsbeirates nehme ich wie folgt Stellung: 

TOP 6: 

o Baum Lehnheimer Straße: die Fa. Koch (Dienstleister) wird mit dem Rückschnitt beauf- 
tragt 

o Vorfahrtsschild: ein Ersatzschild ist bestellt 
o Hilfspolizist: siehe Anlage 
o Teerarbeiten: abgeschlossen
o Glascontainer: auf wiederholte Anfrage unseres Ordnungsamtes hat die Firma jetzt eine 

regelmäßigere Leerung in Aussicht gestellt 
Anmerkung: ein Verkehrsspiegel und das Verkehrsschild,Vorfahrt achten" im Brunnenweg wer- 
den noch installiert 

Mücke, 04.06.2021 
Gez. Sommer 

(Bürgermeister) 

Durchschriftlich 
.Ordnungsamt, Herrn Schultheiß z.w.v. (Verkehrsschilder LehnheimerStraße und Brunnenweg) 

Bauhof, Herrn Laub z.w.v. (Verkehrsspiegel) 



EWeg 



Lumda 
Lehnheimer Str 

3072 
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